



Los responsables de Enfermería durante el reconocimiento. :: LV

Homenaje al Colegio de Enfermería de Alicante

UNIVERSIDAD

:: **R. A.** El Colegio de Enfermería de Alicante ha recibido un reconocimiento por parte de la Facultad de Ciencias de la Salud de la UA por el impulso y el compromiso con el desarrollo profesional y la inves-

tigación en la disciplina enfermera. La entrega de la placa-homenaje tuvo lugar en el acto de clausura de la I promoción de graduados en Enfermería y titulados en máster del Área de Enfermería de la Universidad de Alicante. Durante el mismo también se reconoció la labor del Cecova en el desarrollo profesional y la investigación en la disciplina enfermera.